



20 octobre 2025. GUÉRET - baptême de l’Institut de Formation aux Métiers de la Santé (IFMS) Pierre FERRAND.

## **20 octobre 2025. GUÉRET - baptême de l’Institut de Formation aux Métiers de la Santé (IFMS) Pierre FERRAND.**

# **LA MONTAGNE**

**Docteur Pierre Ferrand.** C'est désormais le nom de l'institut de formation aux métiers de la santé (IFMS) du centre hospitalier de guéret. une cérémonie officielle a eu lieu, lundi 20 octobre, à l'IFMS, en présence de Valérie SIMONET, présidente du conseil départemental de la creuse et infirmière de profession et d'élus socialistes comme le sénateur Jean-Jacques LOZACH, l'ancien député maire de guéret Michel VERGNIER, le vice-président du grand guéret Éric BODEAU (lui aussi infirmier) ou encore Jean-Luc LEGER, chef du groupe d'opposition au sein du conseil départemental.

Ce dernier souligne d'ailleurs dans un mail que l'IFMS a « été baptisé Pierre FERRAND », « à la demande de plusieurs élus de gauche ». le médecin Pierre FERRAND, né à la saunière en 1913 et décédé à guéret en 1996, ayant fondé l'institut de formation qui porte désormais son nom et a été député du parti radical-socialiste de la creuse de 1956 à 1958, puis élu départemental et régional sous la bannière socialiste à partir des années 1970. il fut également maire de Royère-de-Vassivière, de 1960 à 1989.